

## Liebeszauber.

Die Mädchen, die in der Andreasnacht mit Hilfe eines Zauberspruches ihren Bräutigam im Traume sehen wollen, gehen umgekehrt in das Bett. Dann treten sie mit dem Fuß an die Bettstatt und sagen:

Andreas ich bitt dich  
Bettstatt ich tritt dich.  
Laß mir erscheinen  
Den Herzallerliebsten meinen!

Bei Jäck, Aberglauben etc., 1861, S.159, steht der Spruch in folgender Form:

Bettbrett ich tret dich;  
Heiliger Andreas ich bitt dich:  
Lass mir erscheinen  
Den herzallerliebsten Meinen.

(Oberland: Gössenroth, Himmelkron etc.)